

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

# 東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.15

令和7年9月1日(月)

文責：校長 園田栄作

## 今日から2学期！

～ 目標を達成するために、「徹底」～

**徹底**

44日間の長い夏休みが終わりました。夏休みは、泳ぎに行ったり、部活動や社会体育に励んだり、親戚の方と過ごしたり、普段できないことにチャレンジしたりして充実した夏休みを過ごしたことと思います。今日から第2学期が始まりました。1年間の中でも最も長い学期になり、行事もたくさんあります。それぞれの行事や日々の学習を通して達成感や成長を感じられるようにサポートしていきます。そのために、子どもたちにこの2学期に心がけてほしいことを次のように話しました。

### 《趣旨》

掲げた目標が達成できるように、「徹底」して取り組んでいきましょう。「徹底」するためには、日々のめあてに対する「全力プレー」と「チームワーク」が大事です。自分でできることに全力で取り組み、困ったり、悩んだりしている仲間がいたら、声かけやサポートをしてあげましょう。みんながSmileになるような、充実した2学期にしましょう。

**全力プレー** **めあて** **チームワーク**

## 除草作業ありがとうございました！

～ 気持ちよく2学期が始めます～

27日(水)は、PTAや児童生徒、地域の方も参加していただき、学校周辺の土手や運動場などの除草作業を行いました。思いのほか草が伸びていたり、ツタも結構あったりして作業が難しいところがありましたが、みんなで分担して行えたので、効率よく行うことができました。また、軽トラックなどの御協力も有り、刈った草もスムーズに運搬することができました。今回は熱中症対策を考慮し、午前7時からの実施でした。曇り空ではありましたが、まだまだ暑く体調面が心配されましたが、本部や広報活動部長さんが飲み物などの準備をしてくださったおかげで安全に実施することができました。草が刈られ、スッキリした「たくしま」の文字を見ると清々しくとても気持ちいいです。2学期に向け、やる気を持って臨むことができます。暑い中、御協力してくださりありがとうございました。



